

Temores por eurozona ensombrecen mercados (El Financiero 11/01/11)

Temores por eurozona ensombrecen mercados (El Financiero 11/01/11) Clara Zepeda Hurtado Martes, 11 de enero de 2011 • Moneda única toca mínimos de 4 meses. • Precios del crudo recuperan terreno. • Imparable, rally de Minera Frisco en BMV. • PREOCUPACIÓN EN MERCADOS La zona euro obscureció el arranque de la temporada de reportes financieros de los corporativos en Estados Unidos, que inició al cierre de la sesión de ayer con la empresa Alcoa, la cual se benefició de los elevados precios del aluminio. En Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la prioridad fue la preocupación por la eurozona y sus próximos vencimientos de deuda. Tras el cierre del oleoducto Trans Alaska, el cual transporta 12 por ciento de la producción del crudo estadounidense, el WTI cerró con un alza de 1.22 dólares. El oleoducto en Alaska fue cerrado el sábado porque se descubrió una filtración al inicio del ducto en Prudhoe Bay, lo que obligó a las petroleras a recortar la producción 5 por ciento de su promedio de 630 mil barriles diarios. Así, el crudo estadounidense para febrero cerró con un alza de 1.39 por ciento, a 89.25 dólares el barril. En Londres, el crudo Brent para febrero ganó 2.41 dólares, a 95.74 dólares el barril. La brecha entre los futuros del petróleo Brent y WTI alcanza su mayor rango en dos años. La mezcla mexicana cerró en 84.04 dólares por barril, con una ganancia de 1.35 por ciento. El Dow Jones cedió 0.32 por ciento, a 11 mil 637.45 puntos, mientras que el S&P 500 cayó 0.15 por ciento, a mil 269.75 enteros. El Nasdaq se animó y fue el único que conquistó el verde, pues mejoró 0.17 por ciento, a dos mil 707.80 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV retrocedió 0.58 por ciento, para cerrar en 38 mil 378.16 puntos. Con un volumen de operación de 232.2 millones de acciones, el IPC fue impulsado por el imparables rally de Minera Frisco, que ayer avanzó 8.72 por ciento, a 43.79 pesos; Cicsa ganó 3.40 por ciento, entre otras. El euro tocó un mínimo de cuatro meses contra el dólar, aunque posteriormente remontó posiciones y recuperó 0.2 por ciento hasta 1.294 dólares. En la cotización de la moneda única se dejó sentir la preocupación sobre la capacidad de algunos países de la zona euro para recaudar fondos y el temor de que Portugal se vea obligado a ser rescatado. Ante la debilidad de la divisa estadounidense, el peso mexicano cerró en 12.2335 unidades por dólar spot, con una apreciación marginal de 1.65 centavos.